

ABSTRAK

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI *AUDIT DELAY* PADA PERUSAHAAN *NON KEUANGAN* YANG TERDAFTAR DI BEI

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sejauh mana pengaruh Kualitas Auditor, Jenis Opini Auditor, Ukuran Perusahaan, Jenis Komite Audit, Kompleksitas Operasi Perusahaan terhadap *Audit Delay* pada perusahaan manufaktur *Non Keuangan* yang terdaftar di BEI. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Kualitas Auditor, Jenis Opini Auditor, Ukuran Perusahaan, Jumlah Komite Audit, Kompleksitas Operasi Perusahaan terhadap *Audit Delay*.

Hipotesis dalam penelitian ini adalah Kualitas Auditor, Jenis Opini Auditor, Ukuran Perusahaan, Jumlah Komite Audit, Kompleksitas Operasi Perusahaan terhadap *Audit Delay*. Teknik pengumpulan data sekunder dalam penelitian ini dilakukan dengan dua tahap. Tahap pertama adalah melakukan studi pustaka, yaitu dengan mengumpulkan data dari jurnal, skripsi, dan buku yang berhubungan dengan penelitian. Tahap kedua adalah studi dokumentasi, yaitu dengan mengumpulkan data dalam bentuk laporan keuangan auditan, laporan tahunan dan laporan auditor serta informasi lain yang dibutuhkan melalui media internet dengan cara mendownload laporan tersebut dari website www.idx.co.id. Metode analisis yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif dengan menggunakan regresi linier berganda.

Pada hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara Uji parsial menunjukkan hanya ada Tiga variabel yaitu Opini Auditor, Jumlah Komite Audit dan Kompleksitas Operasi Perusahaan yang berpengaruh signifikan terhadap *Audit Delay*, sedangkan Kualitas Auditor, dan Ukuran Perusahaan tidak memiliki pengaruh terhadap *Audit Delay*.

Kemudian secara serempak (Simultan) Variabel Kualitas Auditor, Jenis Opini Auditor, Ukuran Perusahaan, Jumlah Komite Audit, dan Kompleksitas Operasi Perusahaan terhadap *Audit Delay* pada Perusahaan Non Keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia..

Kata kunci : *Audit Delay*, Kualitas Auditor, Jenis Opini Auditor, Ukuran Perusahaan, Jumlah Komite Audit, Kompleksitas Operasi Perusahaan.



Dokumen ini adalah Arsip Milik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau